

FENOMENA LESBIAN, GAY, BISEKS, TRANSGENDER (LGBT) DALAM NOVEL ‘LA MEILLEURE PARTE DES HOMMES ‘ KARYA TRISTAN GARCIA

Oleh: Dra. Norberta Nastiti Utami, M.Hum

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan (1) kehidupan masyarakat moderen yang diwakili oleh kelompok LGBT dalam novel *La Meilleure Part Des Hommes* Karya Tristane Garcia, (2) mendeskripsikan pandangan masyarakat yang berhubungan dengan fenomena LGBT pada novel *La Meilleure Part Des Hommes* karya Tristane Garcia, (3) mendeskripsikan realitas sosial yang menggambarkan usaha kaum LGBT untuk menunjukkan eksistensinya, dalam novel *La Meilleure Part Des Hommes* karya Tristane Garcia. Novel *La Meilleure Part Des Hommes* Karya Tristan Garcia. Novel dengan ketebalan 361 halaman ini menjadi sumber data penelitian. Data didapatkan dengan teknik baca-catat terhadap novel *La Meilleure Part Des Hommes* yang dilanjutkan dengan mengidentifikasi dan mengklasifikasi data sesuai dengan persoalan sosial atau persoalan LGBT yang dikandungnya. Dengan menggunakan metode deskriptif kualitatif, data penelitian berupa paragraf, kalimat, frasa dan kata yang menggambarkan adanya persoalan LGBT dalam novel *La Meilleure Part Des Hommes* dianalisis dengan menggunakan AWK model Sara Mills dan Norman Fairclough. Validitas data diukur dengan validitas semantis. Proses analisis data diuji dengan validitas reliabilitas data dan hasil penelitian diuji dengan intrarater. Hasil penelitian menunjukkan bahwa persoalan sosial yang berupa persoalan homoseksual dalam novel *La Meilleure Part Des Hommes* Karya Tristane Garcia berwujud perilaku gay dan transeksual. Padangan masyarakat yang positif terhadap kaum tersebut diwakili oleh Liz atau Elizabeth Lavalois, sedangkan pandangan sinis dan merendahkan terhadap kaum LGBT diwakili oleh Jean Michel Lebowitz. Usaha para pelaku LGBT dalam menunjukkan eksistensinya ditunjukkan dengan membentuk asosiasi homoseksual, menulis artikel di surat kabar dan membuat buku, melakukan *talk show* dan wawancara di televisi dan serangkaian demo di berbagai tempat.

Kata Kunci: *Roman, LGBT, Wacana*